
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto 

 

SEDUTA del 03.11.2022 

Il giorno 03 novembre 2022, alle ore 18.00, in modalità online, su piattaforma Microsoft Teams, si è riunito 

il Consiglio di Istituto dell’Istituto Comprensivo di San Cesareo per discutere e deliberare in merito al 

seguente o.d.g: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3. Concessione locali - Delibera 
4. Progetti didattici 
5. Deroga limite di spesa PON: Avviso pubblico 38007 “Ambienti didattici innovativi per la scuola 

dell’infanzia” Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, 
competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 – Fondo europeo di sviluppo regionale 
(FESR) – REACT EU Asse V – Priorità d'investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli 
effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e 
preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare 
una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia – Azione 13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi 
per le scuole dell’infanzia” – Delibera 

6. Variazioni di bilancio – Delibera 
7. Servizio di tesoreria - Affidamento pluriennale - Delibera 
8. Organo di garanzia - Nomina componente genitori 

 

Sono presenti: 

 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico X  
Catizone Angelina Presidente (Genitori) X  
De Angelis Eliana Genitori X         
Marcelli Maria Rita Genitori X  
Masi Lucio Genitori X  
Pantanella Tamara Genitori X  
Scaramella Silvia Genitori X                     
Silvi Alessandro Genitori X  
Turcano Simona Genitori X                     
Mattei Davide Docenti X  
Fabbrini Daniela Docenti X  
Tisei Maurizio Docenti                    X  
Mattei Milena Docenti                   X  
Pantaleo Alessia Docenti  X 
Mitola Francesca Docenti                                     X 
Scafone Antonietta Docenti                     X 
Petrella Giovanna Docenti                   X                     
Pierluca Sergenti Palmira ATA                   X  

Forlasi Alessandro ATA                     X 

 
Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria, così come deciso nel corso 
della riunione per l’insediamento del nuovo Consiglio, del 17.12.2022, la prof.ssa Maria Cristina Granati. 
In tale seduta, è presente la Sig.ra Ilaria Testa in qualità di DSGA, in relazione alla presentazione e 
illustrazione dei punti all’ordine del giorno di competenza. 



 
OMISSIS 

 
Terzo punto: Concessione locali 
 
Il DS riferisce che è pervenuta alla scuola la richiesta di utilizzo dei locali scolastici da parte 
dell’Associazione “Musica in Corso”, per poter svolgere lezioni private di strumento. Considerato che 
questa attività va avanti, con successo, già da diversi anni, non c’è motivo di non accogliere la richiesta. 
Il DS propone, tuttavia, di concedere l’uso dei locali dopo le lezioni del corso musicale, nel rispetto dei 
seguenti orari: 

- lunedì, martedì e mercoledì, dalle 18.30 alle 20.30 

- giovedì, dalle 18.00 alle 20.30 

- venerdì, dalle 17.30 alle 20.30 

- sabato dalle 8.00 alle 14.00 
Comunica di aver già risposto all’Associazione musicale informandola di tali orari e di aver scritto una 
PEC anche al Comune di San Cesareo, proprietario dei locali, affinché sia messo al corrente di questa 
decisione. Informa inoltre il CdI che nell’ambito delle attività ormai da consuetudine inserite nel PTOF 
vi è l’attività del teatro in collaborazione con l’Associazione Marionette senza fili che anche quest’anno 
viene attuata per la scuola primaria anche con la scuola secondaria limitatamente ad un progetto legato 
alla Giornata della Memoria. 
Il DS chiede ai signori Consiglieri di esprimere la propria opinione, anche se sarebbe davvero impensabile 
non accogliere la richiesta dell’Associazione “Musica Incorso”, dal momento che questa attività è 
un’ulteriore ricchezza per la scuola e per tutta la comunità di San Cesareo.  
Si passa alla votazione. Non risultando voti contrari o astenuti, il Consiglio, all’unanimità, 
 

DELIBERA (N. 26) 
di accogliere la richiesta dell’Associazione “Musica Incorso” relativamente all’utilizzo dei locali scolastici 
per svolgere lezioni private di strumento, nel rispetto degli orari su indicati, avendo cura di tenerli e 
restituirli puliti e di essere attenta all’osservanza delle norme sulla sicurezza; approva altresì la 
prosecuzione del consueto progetto di attività teatrale che caratterizza da tempo l’ampliamento 
dell’offerta formativa del nostro istituto sia nella primaria che nella secondaria.    
 

OMISSIS 
 
 Alle ore 19.15, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta.  
 
 

La Segretaria 
Prof.ssa Maria Cristina Granati 

Il Presidente 
Angelina Catizone 

 


